

Pfarrnachrichten St. Mariä Himmelfahrt

3. bis 23. Oktober 2021 27. – 29. Sonntag im Jahreskreis

So bereiten sich unsere Messdiener*innen auf ihren Dienst am Altar vor. Vielleicht auch ein Gebet für uns alle?

Heiliger Gott,
Vater unseres Herrn Jesus Christus!

Du hast mir das Leben geschenkt, ich bin getauft und gehöre zu dir. Dafür danke ich dir von ganzem Herzen.

Du hast mich in die Gemeinschaft der Kirche gerufen, ich darf mitwirken in unserer Gemeinde.

Deshalb diene ich dir am Altar.

Du bist da in jedem Menschen, im Wort der Schrift, in Brot und Wein. Sei gegenwärtig auch durch mich!

Ich möchte dir mit Ehrfurcht dienen, die heilige Messe immer besser verstehen und den Menschen freundlich begegnen.

Sei in meinen Gedanken, damit meine Worte von dir erzählen und meine Taten dich ehren!

Segne mich und lass mich ein Segen sein!

Durch die **Taufe** werden Romy Herwing, Hanno und Malou Martha, Hanne Kleinfeld, Lina Khoukaz, Noah Vennes, Jano Holtkamp, Ben Pepe Frankemölleund Jonas Bramkamp in die Gemeinschaft der Kirche aufgenommen. Wir gratulieren und wünschen Gottes Segen!

Das **Pfarrbüro** ist in der Zeit vom 1. bis 17. Oktober nur dienstags und donnerstags besetzt. Ihre E-Mails werden auch außerhalb der Öffnungszeiten abgerufen und bearbeitet. Aufgrund der Schulferien werden die nächsten Pfarrnachrichten erst zum 24. Oktober erscheinen. Die tagesaktuellen Gottesdienste nebst Zelebranten entnehmen Sie bitte der Veröffentlichung auf unserer Homepage. Wir wünschen Ihnen schöne Herbstferien und eine gute Zeit!

Ausschuss für Frieden, Gerechtigkeit und Bewahrung der Schöpfung: Das nächste Treffen findet statt am 5. Oktober um 20.00 Uhr im Karl-Leisner-Haus an der Schlossstraße. Interessierte sind immer willkommen. Bei Rückfragen melden Sie sich bitte bei Mechtild Schröder (02561 860 9974).

Die **Seniorengemeinschaft St. Marien** lädt zum nächsten Morgenlob am 5. Oktober um 10.00 Uhr ins Karl-Leisner-Haus mit anschließendem Frühstück ein.

Am 19. Oktober beginnt das Erntedankfest um 14.30 Uhr mit einer Wort-Gottes-Feier, die Pfarrer em. Alfons Homölle leiten wird. Nach der anschließenden Kaffeetafel bittet der Musiker Heinz Alfert bei seiner Volksmusik um kräftige Unterstützung. Um Anmeldung wird bis zum 15.10. bei Karl Kühlkamp (02561 6229) gebeten.

Buchvorstellung – Autorenlesung: Pfarrer Stefan Jürgens wird am Donnerstag, dem 7. Oktober, um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Mariä Himmelfahrt auf Einladung der örtlichen Buchhandlungen seine neuen Buchtitel vorstellen: "Von der Magie zur Mystik", "Im Herzen getröstet" und "Dranbleiben! Glauben mit und trotz der Kirche." Stefan Jürgens wird lesen, frei erzählen, mit den Teilnehmenden ins Gespräch kommen und immer wieder passende Lieder zur Gitarre spielen. Der Eintritt ist frei, um eine Spende für ein soziales Projekt wird gebeten.

Messdiener St. Marien: Der Kennenlern-Nachmittag für die neuen Messdiener findet statt am Donnerstag, dem 7. Oktober, von 16.00 bis 18.00 Uhr im Karl-Leisner-Haus. Alle Kinder der vierten Klasse, die gerne zur Messdienergemeinschaft gehören möchten, sind eingeladen.

Erntedankfest: Wir feiern das Erntedankfest an der Ammelner Kapelle mit einer heiligen Messe am Samstag, dem 9. Oktober, um 14.00 Uhr.

Nachbarschaftsgebet: Eine Vorlage zur Vorbereitung des Nachbarschaftsgebets (Gebet am Vorabend der Beisetzung) befindet sich auf unserer Homepage sowie in den Sakristeien zum Ausleihen.

Die brasilianische AVICRES feierte ihren 30. Geburtstag:

Die brasilianische Avicres hat Ende August mit einer Festwoche ihr 30-jähriges Bestehen gefeiert. Der Arbeitskreis "Nova Iguaçu" schickte seine Glück- und Segenswünsche zusammen mit zahlreichen anderen unterstützenden Gemeinden, Gruppen und Einzelpersonen in Form einer Collage nach Brasilien.

Zum Unterhalt der Crêche, die mit Geldern unserer Gemeinde gegründet wurde, tragen Spender aus unserer Pfarrgemeinde seit vielen Jahren mit regelmäßigen oder auch spontanen Spenden bei, sodass eine jährliche Zuwendung in Höhe von 10.000 € möglich ist. Auf dem Höhepunkt der Corona-Krise mit dramatischer Arbeits- und Erwerbslosigkeit konnte diese Hilfe aufgestockt werden und dadurch mitgeholfen, dass viele Familien aus dem Armenviertel mit Lebensmittelpaketen unterstützt und viele Tests durchgeführt wurden.

Sich impfen lassen: Bitte nehmen Sie ihre christliche Verantwortung gegenüber ihren mit Menschen wahr und machen Sie von den vielfältigen Impfangeboten Gebrauch. Die Corona-Pandemie ist nur durch die Impfung in den Griff zu bekommen. Schützen wir einander, so wie Gott uns alle beschützt. Nehmen wir christliche Verantwortung wahr und gebrauchen wir unsere von Gott geschenkte Vernunft!

Auch mit Unterstützung unserer Gemeinde wurde **Runde Tisch Nachhaltigkeit Ahaus** wurde im letzten Jahr gegründet. Seitdem engagieren sich Bürger*Innen in sechs Arbeitsgruppen für Transformationsprozesse bei den Themen grüne Stadt, neues Wohnen, Mobilität, Ernährung, Atommüll und Bildung für Nachhaltige Entwicklung. Eine gemeinsame Konferenz findet statt am Samstag, dem 6. November, von 15.30 bis 20.30 Uhr in der Tonhalle in Ahaus. Neue Teilnehmer*Innen sind herzlich willkommen. Gemeinsam möchte der Runde Tisch alle Menschen, Gruppen und Institutionen zusammenbringen, die Ideen und Engagement haben, das Leben in Ahaus zukunftsfähig und nachhaltig zu gestalten. Die Konferenz ist auf 60 Teilnehmer*Innen begrenzt und erfordert eine Anmeldung über die VHS Ahaus (02561 95370).

Krankenwoche

In Notfällen ist über die Zentrale des St.-Marien-Krankenhauses, Tel. 990, ein Seelsorger zu erreichen.

Aus unserer Gemeinde ist Erika Scholten verstorben. Herr, gib unseren Verstorbenen die ewige Ruhe, lass sie bei dir leben in Frieden! Amen.

Redaktionsschluss für die Pfarrnachrichten der kommenden Woche ist jeweils Montagnachmittag um 17.00 Uhr.

E-Mail: stmariaehimmelfahrt-ahaus@bistum-muenster.de Internet. www.st-marien-ahaus.de Tel.: 02561 896160 / Fax: 02561 8961622

Fuistingstraße 14, 48683 Ahaus

Sprechzeiten Pfarrbüro:

Dienstag und Donnerstag 9.00 – 12.00 Uhr, außerhalb dieser Zeiten sind wir per E-Mail erreichbar